

## **Mit Sicherheit ins Berufsleben gestartet: Systeex begrüßt 7 neue Azubis**

*Hanau, 9. August 2021* | Insgesamt sieben neue Lehrlinge haben diesen Monat bei der Systeex Brandschutzsysteme GmbH ihre Ausbildung begonnen. Neben zwei Auszubildenden zur/zum Industriekauffrau/-kaufmann und vier Anlagenbau-Auszubildenden ist dieses Jahr erstmalig auch ein Azubi zum Elektrotechniker/Elektroniker (m/w/d) unter den Lehrlingen. Neu ist außerdem auch ein Jahrespraktikant im Berufsfeld Technischer Systemplaner. Zwei der Auszubildenden zum Anlagenmechaniker sind am Systeex-Standort in Duisburg beschäftigt. Alle anderen Lehrlinge absolvieren ihre Ausbildung in der Firmenzentrale in Hanau.

„Es freut mich sehr, dass das Angebot an Ausbildungsberufen und Einstiegsmöglichkeiten in unserem Unternehmen kontinuierlich wächst“, ist Systeex-Geschäftsführer Christian Hilsdorf sichtlich stolz. „Gleichzeitig verzeichnen wir eine sehr hohe Übernahmequote bei unseren Azubi-Absolventen“, fügt Personalleiter Benjamin Köppel hinzu. „Das zeugt von der Qualität unserer Auszubildenden sowie unserer Ausbilder.“

Aktuell absolvieren 22 Nachwuchskräfte bei der Systeex ihre Ausbildung. Der traditionelle Azubi Welcome Day, bei dem die Berufsneulinge am Hauptstandort der Systeex in Hanau einen ersten Einblick in das Unternehmen sowie die unterschiedlichen Ausbildungsbereiche erhalten, wurde auch dieses Jahr wieder von mehreren Auszubildenden, die sich im zweiten und dritten Lehrjahr befinden, selbstständig geplant und organisiert. Diese stehen den neuen Azubis nun auch als Paten zur Seite, um ihnen den Einstieg in das Berufsleben weiterhin zu erleichtern: „Mir hat mein Pate damals sehr dabei geholfen, schnell die Abläufe und Strukturen im Unternehmen kennenzulernen und zu verstehen“, erinnert sich Rohat Kara an seine Anfangszeit zurück. „In einem halben Jahr ist schon meine Abschlussprüfung und ich freue mich sehr, dass ich im Anschluss bei der Systeex als Werkstudent mein Wissen und meine Kenntnisse weiter ausbauen kann.“

Auszubildende profitieren bei dem mittelständischen Unternehmen, das zu den Top 5 der deutschen Brandschutzbranche zählt, nicht nur von einem sicheren Ausbildungsplatz und sehr guten Übernahmemöglichkeiten, sondern auch von den Leistungen eines eigenen Tarifvertrages für Auszubildende.



Systeex Geschäftsführer Christian Hilsdorf und Personalleiter Benjamin Köppel freuen sich zusammen mit den Systeex-Ausbildern über die neuen Auszubildenden.

## **Pressekontakt**

Systeex Brandschutzsysteme GmbH, Jennifer Noll, Kinzigheimer Weg 106, 63450 Hanau  
Telefon: +49 (0) 6181 / 9452-182, Homepage: [www.systeex.de](http://www.systeex.de), E-Mail: [jennifer.noll@systeex.de](mailto:jennifer.noll@systeex.de)

## **Mehr über Systeex**

Die Systeex Brandschutzsysteme GmbH zählt mit der Marke Systeex zu den Top 5 der deutschen Brandschutzbranche. Das mittelständische Unternehmen mit Hauptsitz in Hanau beschäftigt rund 400 Mitarbeiter und ist mit 15 Standorten deutschlandweit vertreten. Systeex verfügt über eine eigene Produktionsstätte in Elmenhorst bei Rostock, ist von der VdS Schadenverhütung GmbH zertifiziert und bietet Brandmeldeanlagen, Gas-, Wasser- und Schaumlöschanlagen für alle Bereiche an. Dies umfasst das Projektieren, Liefern, Montieren und Warten nach allen europäischen und US-amerikanischen Standards wie FM Global und NFPA. Ein 24-Stunden-Notrufdienst und bundesweites Netzwerk von Service-Niederlassungen in Kombination mit hochqualifiziertem und fortlaufend geschultem Service-Personal sowie dem Einsatz innovativer Techniken garantieren schnelle Reaktionszeiten, Flexibilität sowie absolute Zuverlässigkeit bei der Pflege und Wartung der Anlagen. Zu den Kunden von Systeex zählen namhafte und renommierte Unternehmen aus verschiedenen Marktsegmenten der Industrie, dem Handel, der Logistikbranche und aus dem Dienstleistungssektor.